

Condenan ataque a buques comerciales en estrecho de Ormuz



Londres, 19 jul (RHC) La Organización Marítima Internacional condenó los recientes ataques a buques comerciales en el estrecho de Ormuz y el mar de Omán, al examinar el tema en una reunión concluida en Gran Bretaña.

Expresó que resultan preocupantes los peligros para la vida humana, los daños a la seguridad de la navegación y al medio ambiente esos sucesos.

El organismo de Naciones Unidas exhortó a los Estados de abanderamiento, y a los propietarios y armadores de navíos a revisar los planes de protección marítima para implantar nuevas medidas frente a los crecientes embates a los navíos en esas vías marítimas.

Los precios del crudo escalaron en Nueva York y Londres, tras conocerse informaciones sobre la retención por Irán de un buque petrolero británico cuando cruzaba por el estrecho de Ormuz.

En el primero de esos mercados el petróleo Intermedio de Texas, cerró a 55,63 dólares el barril, tras avanzar 33 centavos, o un 0,6 por ciento.

A su vez en Londres el crudo Brent del mar del Norte progresó 54 centavos, es decir, un 0,87 por ciento, hasta los 62,47 dólares el tonel de 159 litros.

Según se informó, la Guardia Revolucionaria de Irán anunció que capturó un petrolero británico por violar la ley marítima internacional cuando cruzaba por el estrecho de Ormuz, que se ha convertido en un escenario de incidentes y tensiones, en particular entre Teherán y Washington.

Analistas coincidieron en que ese hecho y la insistencia previa del presidente estadounidense, Donald Trump, de que la Armada de su país derribó un dron iraní también en esa área- lo cual es negado por la nación persa- coadyuvaron al aumento de los precios.

Pese a las ganancias de este viernes, las cotizaciones de ambos tipos de crudo de referencias cierran la semana con fuertes pérdidas acumuladas, a causa del temor existente entre los inversores acerca de una probable menor demanda global.

Mientras, en Nueva York los contratos de gasolina, con vencimiento en agosto, ganaron casi un centavo, a 1,84 dólares el galón.

En contraste, los de gas natural, para suministrar en ese mes, perdieron casi cuatro centavos y despidieron las operaciones en 2,25 dólares por cada mil pies cúbicos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/196625-condenan-ataque-a-buques-comerciales-en-estrecho-de-ormuz>



Radio Habana Cuba